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   彰化縣田尾鄉民代表會第 22 屆第 12 次臨時會議事錄 

壹、 開幕典禮 

貳、 預備會議 

時間：民國 114 年 04 月 14 日 

地點：本會會議室及一樓辦公室 

出席：吳俊樑主席 李建宏副主席 劉美蘭代表 許世昌代表  

陳建誌代表 楊舒帆代表 傅喬鈺代表 顏清松代表 

張勝彬代表 陳孟杰代表 陳振銘代表 

列席：鄉長許淑美  秘書胡黎娜 民政課課長簡銘毅 

財行課長張俊婷  建設課課長代理人莊雅如 社政課長陳嬿伃 

農業觀光課代理課長洪于閔 人事主任張輝意 主計主任葉香蘭 

政風主任林儀尚 圖書館管理員洪麗淑 幼兒園代理園長陳玟如 

本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：徐天爵 
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參、 討論提案、臨時動議、閉會 

時間：民國 114 年 04 月 15 日 

地點：本會會議室 

出席：吳俊樑主席 李建宏副主席 劉美蘭代表 許世昌代表 

陳建誌代表 楊舒帆代表 傅喬鈺代表顏清松代表 

張勝彬代表 陳孟杰代表 陳振銘代表 

列席：鄉長許淑美  秘書胡黎娜 民政課課長簡銘毅 

財行課長張俊婷  建設課課長鄧皓勻 社政課長陳嬿伃 

農業觀光課代理課長洪于閔 人事主任張輝意 主計主任葉香蘭 

政風主任林儀尚 圖書館管理員洪麗淑 幼兒園代理園長陳玟如 

本會秘書莊惠珍 

主席：吳俊樑 

紀錄：徐天爵 
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※討論提案、臨時動議、閉會(114.04.15) 

莊惠珍秘書：今天的議程是討論提案。 

號別：第 1 號，類別：民政課。 

提案人：田尾鄉長 許淑美。 

案由：為彰化縣環境保護局核定「113 年彰化縣推動執

行機關垃圾減量獎勵補助計畫」獎勵金新台幣 52

萬 1,980 元乙案，提請 貴會同意於 114 年辦理

墊付。 

說明：依據彰化縣環境保護局 114 年 3 月 7 日彰環工字

第 1140013026 號函暨各機關單位預算執行要點

第 44、45 點辦理。 

辦法：提請貴會審議通過，俟 114 年度辦理追加減預算

或 115 年度再編列預算轉正歸墊。 

吳俊樑主席：那我們請胡秘書來針對公所提案來針對公所提案第 1 號

案跟各位代表做說明。 

胡黎娜秘書：大會主席吳主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘

書及兩位組員，鄉長、秘書、各課室主管同仁，大家

早。 

我們這個案子…我們所內這個第一個案子…這個案子是
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我們去年七月份開始的時候，環保局開始在加強稽查的

時候，就是有這個專案的補助計畫，那我們今年度核發

的獎勵金是 52 萬 1980 元，這個部分的獎勵金它有提到

就是 40%是要給隊員，就是作為他們的等值…就是我們

會發禮券的方式給那個隊員，那其他的部分就是有關回

收車的修繕或者是油料費用、加班費用，這些部分我們

會送…把我們的那個…我們的那個運用計畫送到環保局

這邊來做計畫的核定，那這個部分我們…因為其實隊員

真的是很認真，也謝謝各位代表女士先生各位對我們環

保業務的支持，那請各位代表女士先生能夠讓我們這個

案子通過，在今年度提墊付案之後，我們才能夠執行下

一步的工作計畫，謝謝。 

吳俊樑主席：各位代表同仁針對公所提案第一號案，各位代表同仁有

沒有意見？ 

沒有意見，照案通過。 

來，秘書妳要在那邊等還是先回去坐？ 

(胡黎娜秘書點頭表示繼續留在質詢台) 

妳得在那邊等很久喔… 

莊惠珍秘書：號別：第 2 號，類別：民政課。 
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提案人：田尾鄉長 許淑美。 

案由：為彰化縣環境保護局核定本所「114 年度補助辦

理廚餘相關業務計畫」新台幣 9 萬 8,000 元乙

案，提請 貴會同意於 114 年辦理墊付。 

說明：依據彰化縣環境保護局 114 年 4 月 8 日彰環工字

第 1140019598 號函暨各機關單位預算執行要點

第 44、45 點辦理。 

辦法：提請貴會審議通過，俟 114 年度辦理追加減預 

算或 115 年度再編列預算轉正歸墊。 

吳俊樑主席：秘書，妳直接跟各位代表做說明。 

胡黎娜秘書：主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘書、兩位組

員，鄉長、秘書，還有各課室主管同仁，民政課這邊第

二次報告。 

這個案子的部分是我們辦理廚餘相關的業務計畫，我們

去跟環保局那邊去申請了一個專案的計畫費用，包括加

班費或是一些相關的…應該是我們最主要是發在加班

費…隊員的加班費上面，因為我們…其實人員上不是很

足夠，如果請假的話就會去影響到我們的業務的執行，

所以我們原則上是用加班的方式給與…給薪的方式去辦
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理，那請各位代表女士先生給予支持，謝謝。 

吳俊樑主席：各位代表同仁針對公所提案第二號案，各位代表有沒有

意見？ 

沒有意見，照案通過。 

莊惠珍秘書：號別：第 3 號，類別：民政課。 

提案人：田尾鄉長 許淑美。 

案由：為彰化縣環境保護局核定本所「114年公共設施

(垃圾清運設施)改善-補助鄉鎮市購置垃圾車及

資源回收車(第二批)」購置 23立方公尺垃圾車

一部新台幣 610萬元(含車體自籌款 272萬 2,250

元及額外檢驗費用 50,000元)乙案，提請 貴會

同意於 114年辦理墊付。 

說明：依據彰化縣環境保護局 114 年 4 月 2 日彰環工字

第 1140018762A 號函暨各機關單位預算執行要點

第 44、45 點辦理。 

辦法：提請貴會審議通過，俟 114 年度辦理追加減預 

算或 115 年度再編列預算轉正歸墊。 

吳俊樑主席：來，我們請秘書針對公所提案第三號案跟各位代表做說

明。 
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胡黎娜秘書：代表會吳主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘

書、兩位組員，還有鄉長、秘書，還有各課室主管同

仁，民政課這邊第三次報告。 

有關這第三號案的部分，我們是有準備要採購，因為是

跟彰化縣政府那邊申請專案的補助，這是第二批的專案

補助，那我們準備要購置 23 立方米…就是垃圾車壓縮

式垃圾車一部，這個部分就是說將來會可以作為轉運的

方式，以轉運的方式去轉運到我們焚化爐那邊，那麼我

們的油料費用、人事費用的部分、人力的部分，我們就

不用那麼多，免(台語:不用)一趟一趟這樣過去。 

所以，這個部分請各位代表女士先生給予支持，然後讓

我們能夠購置這個車輛來精進我們的環保業務，以上報

告，謝謝。 

吳俊樑主席：各位代表同仁針對公所提案第三號案，各位代表有沒有

意見？  

沒有意見，照案通過。 

來，秘書請先回座。 

莊惠珍秘書：號別：第 4 號，類別：社政課。 

提案人：田尾鄉長 許淑美。 
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案由：為使本鄉老人文康中心發揮多目標使用，並有效

管理、運用及維護活動場地，特依地方制度法第

25 條規定制定「彰化縣田尾鄉老人文康中心使

用管理自治條例」，提請審議。 

說明： 

一、依據地方制度法第 25 條規定辦理。 

二、檢附旨案自治條例全文、總說明、逐條說明表各

1 份。 

辦法：提請 貴會審議。 

吳俊樑主席：來，那我們請社政課課長來針對公所提案第四號案跟各

位代表做說明。 

陳嬿伃課長：代表會吳主席、李副主席、各位代表女士先生、秘書、

兩位組員，還有鄉長、秘書，還有各課室主管同仁，大

家早。 

有關本案是制訂本鄉老人文康中心自治條例，那本自治

條例的全文共計 15 條，那內文有明定了的本次的立法

目的、權責單位、還有場地使用的範圍、一般使用及長

期使用的申請方式、損壞賠償、安全維護等，那相關的

管理辦法及收費標準會再另訂。 
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那，請各位代表女士先生參閱並給予支持以利老人文康

中心的業務順遂，以上報告，謝謝。 

吳俊樑主席：來，各位代表同仁針對公所提案第四號案，各位代表有

沒有意見？ 

那，這一案…那本會只審我們地方自治法條啦…那收

費問題我們就不…不予審議，那這一號案…那各位代

表沒有意見的話，照案通過。 

來，課長請先回座。 

莊惠珍秘書：號別：第 5 號，類別：民政課。 

提案人：田尾鄉長 許淑美。 

案由：為辦理本鄉「114 年模範母親表揚活動」，彰化

縣政府同意補助經費新臺幣 8 萬元整，提請貴會

同意先行墊付，俟 114 年度辦理追加減預算或

115 年度再編列預算轉正歸墊。 

說明： 

一、依據彰化縣政府 114 年 4 月 8 日府社發展字第

1140134950 號函及各機關單位預算執行要點第

44 點、45 點辦理。 

二、檢附彰化縣政府函文影本乙份供參。 
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辦法：提請 貴會審議。 

吳俊樑主席：那我們請民政客課長來針對公所提案第五號案跟各位代

表做說明。 

簡銘毅課長：代表會吳主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘

書、兩位組員，鄉長、秘書、各課室主管，大家好。 

那，本案是本鄉的 114 年模範母親表揚活動，那本所也

定於 114 年 4 月 27 號禮拜天在田尾國小的活動中心進

行舉辦，那相關邀請函也有寄給各位代表作參考。 

那本案的話是…前案是本課於 3 月 3 號的時候有向縣府

申請相關補助，那有收到縣府的肯定，有核定補助我們

8 萬元，那希望各位代表先生女士可以同意本案，提升

我們辦理本次活動的相關的精實度以及執行度，謝謝各

位。 

吳俊樑主席：各位代表同仁針對公所提案第五號案，各位代表有沒有

意見？ 

來，劉美蘭代表。 

劉美蘭代表：早，主席。 

報告主席，我不是針對這一案的問題，我只是說課

長…這成果報告後面這三張…這收支結算表，這不用
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附給我們，你附給我們沒有意義，是不是？ 

簡銘毅課長：瞭解，謝謝代表提醒。 

吳俊樑主席：各位代表同仁還有沒有意見？ 

沒有意見，照案通過。 

下一個議程。 

莊惠珍秘書：代表會提案。號別：第 1 號。 

提案人：李副主席建宏。 

連署人：許代表世昌、陳代表建誌、楊代表舒帆、張

代表勝彬、陳代表振銘。 

案由：西溝支線(田尾段)破損嚴重，請公所轉文至相關

單位並轉知陳素月立委服務處協助溝渠更新改

善，以維護農民權益。 

說明： 

一、依據鄉民建議辦理。 

二、西溝支線(田尾段)現地照片。 

辦法：同案由。 

吳俊樑主席：那我們請李副主席來針對代表提案第一號案跟大家做說

明。 

李建宏副主席：代表會吳主席、各位代表女士先生、莊秘書、兩位組
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員、鄉長、秘書、各課室的主管，大家好。 

這個案子就是請公所…因為我們西溝支線破損嚴重，其

實，已經…這個重劃區已經大概二、三十年了，再麻煩

建設課這邊將這些資訊轉知各單位，也順便給陳素月立

委那邊請他們協助溝渠改善，謝謝。    

吳俊樑主席：那，我們請建設課課長來針對…那…李副主席代表會提

案，那這案跟副主席回復一下。 

不然你在那邊說就好。(主席請課長在原位置發言答復) 

鄧皓勻課長：代表會主席、李副主席、各位代表女士先生、莊秘書、

兩位組員、鄉長、秘書、各課室主管同仁、大家好。 

那有關於李副主席建議的這案，我們會跟相關單位…會

發文跟他們告知並轉知素月立委那邊協助改善，以上。 

謝謝 。 

吳俊樑主席：那針對代表提案，那各位代表同仁有沒有意見？ 

沒有意見的話，照案通過。 

課長請先回座。 

下一個議程。 

莊惠珍秘書：臨時動議。 

吳俊樑主席：各位代表同仁有沒有要臨時動議的？ 
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還是要建議案？ 

沒有的話，那，下一個議程。 

莊惠珍秘書：請鄉長致詞。 

許淑美鄉長：吳主席、李副主席、各位代表先生女士、莊秘書、兩位

組員，所內的主管，大家好。 

首先感謝主席、副主席…還有各位主管…各位代表先

生女士對我們提案的支持，那邀請各位…代表會這邊 4

月 27 參加我們母親的表揚活動大會，最後祝大家平

安，健康順心如意。 

莊惠珍秘書：請主席致閉會詞。 

吳俊樑主席：本會李副主席、各位代表同仁、莊秘書、兩位組員，那

鄉公所許鄉長，胡秘書，各課室主管，大家午安，大家

好。 

那，我們第 22 屆第 12 次臨時會…為期三天臨時會…到

今天告一個段落，那也沒有什麼可言的啦，那也感謝各

位配合，祝大家身體健康，事事如意，感謝各位。 

閉會。    
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